

Bab 1

Pendahuluan

A. Latar Belakang

Akuntansi perusahaan dagang adalah pemrosesan pencatatan serta prosedur yang terdapat dalam akuntansi perusahaan dagang yang sesuai dengan siklus akuntansi, perusahaan dagang ini bergerak pada bidang penjualan barang dagang yang dijual kembali. Pada saat ini Indonesia dapat dikatakan sebagai negara berkembang yang didasari oleh beberapa faktor. Pertumbuhan pasar-pasar yang sangat pesat, membuat pedagang harus memiliki banyak cara atau taktik untuk mempertahankan perusahaannya karena banyaknya persaingan. Perdagangan memiliki banyak bidang, seperti halnya pada bidang makanan, pakaian, industri dan lain sebagainya sebagai kebutuhan manusia.

Dengan meningkatnya keinginan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan sehingga hal tersebut sangat menambah eksistensi dari pedagang sayur keliling, namun para pengusaha sayur keliling juga harus terus memikirkan cara mempertahankan usahanya. Sebagai hal utama yang harus dilakukan dan diterapkan dalam menjalankan bisnis atau usaha yaitu menerapkan pencatatan akuntansi yang sederhana.

Pencatatan akuntansi adalah suatu proses pengolahan data yang dihasilkan dari transaksi hingga sampai menjadi laporan keuangan. Pencatatan akuntansi sangatlah penting, karena dari pencatatan akuntansi dapat menghasilkan output berupa laporan keuangan yang didalamnya terdapat informasi keuangan pada perusahaan, yang mana laporan ini akan digunakan perusahaan untuk pengendalian, evaluasi dan pengambilan keputusan pada perusahaan.

Pada kenyataannya saat ini sangat banyak pedagang sayur keliling yang belum dan tidak menggunakan pencatatan akuntansi secara sistematis dan sederhana. Dilihatnya pentingnya pencatatan akuntansi maka disusun buku “Akuntansi Sederhana untuk Pedagang Sayur Keliling Menggunakan Aplikasi UKM”.

Buku dengan judul akuntansi sederhana untuk pedagang sayur keliling dibuat untuk usaha UKM khususnya untuk pedagang sayur keliling. Dengan adanya buku ini juga memudahkan pedagang sayur atau pengusaha UKM dalam pencatatan laporan keuangan. Pencatatan laporan keuangan secara sederhana ini digunakan oleh pedagang sayur keliling atau usaha UKM dalam melakukan suatu transaksi atau jual beli pada usaha UKM khususnya

pedagang sayur keliling. Dalam buku ini disajikan Bagaimana cara pencatatan laporan keuangan secara sederhana yang mudah digunakan oleh masyarakat yang tidak ahli dalam bidang pencatatan laporan keuangan. Dalam buku ini juga sudah diberikan contoh soal dalam menyelesaikan permasalahan pencatatan laporan keuangan untuk usaha UKM pada khususnya pedagang sayur keliling dengan penyelesaiannya.

B. Fokus dan Tujuan

Menurut latar belakang bahwa telah dijelaskan diatas, eksistensi pedagang sayur keliling yang memiliki persaingan sangat pesat dipasar maka perlu adanya pengelolaan keuangan yang sederhana agar dapat meningkatkan kemajuan usaha yang dijalankan. Selain itu fokus dan tujuan dalam buku ini adalah:

1. Bagaimana perlakuan akuntansi sederhana pada aktivitas usaha dagang pedagang sayur keliling?
2. Bagaimana transaksi akuntansi dan prosedur jual beli pada usaha dagang pedagang sayur keliling?
3. Bagaimana cara mekanisme pelaporan keuangan pada usaha dagang pedagang sayur keliling?

Adapun tujuan berdasarkan fokus penulisan pada buku ini, yang mana telah dibahas sebelumnya:

1. Untuk mengkaji dan membahas tentang perlakuan akuntansi sederhana pada aktivitas usaha dagang pedagang sayur keliling.
2. Untuk mengkaji dan membahas tentang transaksi akuntansi dan prosedur jual beli pada usaha dagang pedagang sayur keliling.
3. Untuk mengkaji dan membahas tentang cara mekanisme pelaporan keuangan pada usaha dagang pedagang sayur keliling.

C. Manfaat dan Sistematika Penulisan

Pemanfaat dengan disusunnya buku akuntansi sederhana untuk pedagang sayur keliling adalah untuk memberikan pengetahuan dan informasi kepada pengusaha pedagang sayur keliling terkait pencatatan akuntansi secara sistematis dan sederhana sesuai siklus akuntansi yang dapat digunakan pedagang sayur keliling.

Sistematika penulisan buku ini dibuat untuk memberikan kemudahan pembaca dalam memahami yang terdapat didalam isi buku ini. Sistematika

penulisan buku ini terdiri dari **Bagian awal** terdapat cover, katalog buku, kata pengantar dan daftar isi.

Bagian utama berlangsung dari **Bab 1** membahas terkait tentang latar belakang, fokus, tujuan, manfaat, sistematika penulisan serta novelty yang terdapat pada buku ini. **Bab 2** menjelaskan terkait pengertian akuntansi, jenis-jenis perusahaan, siklus akuntansi perusahaan jasa, dagang maupun manufaktur. **Bab 3** menjelaskan terkait perusahaan dagang mulai dari pengertian perusahaan dagang, penyusunan transaksi perusahaan dagang, pelaporan keuangan perusahaan dagang serta contoh dan latihan soal. **Bab 4** membahas mengenai akuntansi pedagang sayur keliling mulai dari pengertian, pencatatan transaksi pedagang sayur keliling, pelaporan keuangan pedagang sayur keliling dan contoh dan latihan soal. **Bab 5** membahas tentang akuntansi sederhana untuk pedagang sayur keliling mulai dari contoh bukti transaksi, tabel persediaan barang dagang, tabel pembelian, tabel penjualan, laporan keuangan dan, persamaan dasar akuntansi. **Bagian akhir** adalah penutup.

D. Novelty (Keterbaruan)

Novelty (keterbaruan) dari Buku Akuntansi Sederhana untuk Pedagang Sayur Keliling ini dibandingkan dengan buku sejenis yang telah ada adalah buku akuntansi ini fokus membahas terkait pencatatan akuntansi sederhana pada pedagang sayur keliling yang mudah dipahami.

Di dalam buku akuntansi sederhana untuk pedagang sayur keliling dilengkapi dengan aplikasi pembantu untuk pencatatan laporan keuangan, di mana di dalamnya terdapat banyak-banyak fitur yang sangat memudahkan dalam pencatatan laporan keuangan. Tetapi buku ini hanya bisa digunakan untuk orang-orang yang paham perkembangan zaman dimana semua menggunakan handphone, Sangat disayangkan untuk orang-orang yang gaptek atau tidak bisa mengoperasikan handphone seperti orang tua. Dengan ini buku ini dapat digunakan oleh pengusaha muda yang paham akan kecanggihan handphone maupun sosial media.